

dait le château fort de Rébé, qui passa, de père en fils successivement à Péronin de Mauvoisin, son fils, Hugonin de Mauvoisin, Pierre de Mauvoisin, mari de Catherine de Meyzé, aliàs de Marzé, Humphroy de Mauvoisin, Pierre de Mauvoisin, mari de Jeanne de Saint-Romain. Ce dernier eut un fils, Pierre de Mauvoisin, chevalier, mari de Béatrix de Chartres, mort sans postérité, et une fille Françoise-Ancelize qui fit entrer le fief de Rébé dans la famille Merle, par son mariage avec Antoine Merle, seigneur dombiste.

En l'an 1459, Antoine Merle et Louis, son frère, enfants desdits Antoine Merle et Françoise-Ancelize de Mauvoisin donnèrent le dénombrement de la maison forte de Rébé, domaine et droits en dépendant.

Ce fut ledit Louis Merle qui continua la lignée des seigneurs de Rébé; sous le règne de Louis XI, il conduisit l'arrière-ban de Beaujolais dans l'expédition que fit ce roi pour la réduction de la Bourgogne; il fut enterré aux Jacobins de Dijon; de son mariage avec Ancelize de Chenevoux, il eut quatre enfants: Philibert, vivant en 1506, marié à Charlotte d'Ars; Bertrand, vivant en 1513 et 1519, Jean, abbé de Cruas, seigneur de Rébé; Claudine, mariée à Jean de Faverges.

En 1506, le sudit noble Philibert Merle était qualifié seigneur de Rébé.

En 1513, le fief de Rébé appartenait au susdit noble Bertrand Le Merle; il eut pour successeur son frère le susdit Jean Le Merle, abbé de Cruas, en Vivarais, qui fit son héritier son neveu François de Faverges, le jeune, auquel il donna son château de Rébé, à condition de porter les noms et armes de Rébé.

Ledit François de Faverges, le jeune, qui était aussi seigneur du Breuil et de Sandars, eut deux fils de Marie de